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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 029-2011 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván Guevara, Julio Galicia, Juan 
Francisco Gómez, Gicela Álvarez, Lenny Escalona,  Miguel Correa, Beatriz de Leal, Juan José Pérez, 
Aurora Goyo, Gustavo Mendoza,  , Beatriz Carvajal, y Br. Franklin Martínez 
Ausencia Justificada: El profesor Omar Garmendia tiene clase los viernes, y  la Prof. Eduarda 
Rivero esta de reposo. 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a la 
agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
  DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
 
    DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
 
En materia estudiantil se recibió mobiliario para el  comedor de Carora y Ciencias 
En finanzas reposan 120 cheques con las Prestaciones  sociales 2008 y 2009. Igualmente 
se recibió recurso para el transporte hasta el mes de Diciembre, aparentemente incluye el 
10% de incremento que negociaron los estudiantes con los transportistas.  
Vicerrectora Académica: En materia electoral la AVERU decidió continuar con la postura 
asumida en Julio, es decir,  continuar con el apego a la Constitución. Opina que el 
mejoramiento del desempeño estudiantil no debe quedar solo por parte de los estudiantes, 
sino también de parte de los profesores y mejorar el desempeño del docente.  
Vicerrector Administrativo: Próximamente se inician los trabajos para sustituir el techo de 
la biblioteca del DAC  y se envió la comunicación para desmontaje de los cables de la red. 
Secretario General: En relación a los cupos irregulares, se reunirá con el coordinador 
nacional Richard Lobo, la ingeniera Maritza Delgado y el director del DACE para tratar el 
caso. Se aprobó propuesta del reglamento para el mejoramiento continuo del desempeño 
estudiantil de la UCLA. 
 
 
 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  VIERNES  21-10-2011 

HORA :  9:00am. 

LUGAR:                       Sala del Consejo del DAC. 
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4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Registro Académico: Ayer en el día del paro, se presento un problema que los vigilantes no 
querían dejar entrar a estudiantes, profesores ni a nadie, el personal de limpieza  bajó la 
Santa María, siguiendo las instrucciones, las cuales eran: abrir las aulas de clase del primer 
piso para aquellos profesores que no acatan e insisten en dar clase o hacer exámenes  y 
cerrar la Sata María.  Informa que  se vio en la necesidad  mandar  a  abrirla porque tenía 
alumnos de nuevo ingreso citado.  
 
Coordinadora Investigación; Informa que las jornada serán en el Hotel Jirahara los días  1, 
2 y  3 del mes de Noviembre. El programa estará en la página web, e invita a los consejeros 
para el día  martes 1º a las 6 pm a la inauguración y brindis, igualmente invita para el día 
miércoles al foro con el Dr. Jesús E. López del   CENDES  y la  Prof. Beatriz Carvajal, 
además de las ponencias y el jueves cierran con el  foro: Políticas Públicas y Paz Social 
con el profesor  Benigno Alarcón, el siquiatra Martiquez, y el pintor José Pernalete Tua, con 
propuesta de  Paz Social. 
Explica que el PEILA lo van a pagar así como a los  PPI 1  del 2008, 2009, 2010 y 2011 los 
cuales  deben poseer  solvencia, proyecto registrado y que aparezca en la lista. 
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 028-2011 de fecha 18-10-2011. 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada  

6. Derecho de palabra del Prof. Gerardo Álvarez. 
 
El profesor inicia la exposición diciendo que los trabajadores de la   Economía Informal auto 
denominados micro empresarios, están conformados por un grupo de trabajadores 
informales. Se construyeron 3 (tres) Centros Comerciales socialista para unos 1000 
comerciantes informales. 
Profe Judith Hernández: Opina que este es una actividad propia de los de servicios 
comunitarios como alternativas y trabajos de grado y postgrado. 
Franklin Martínez: Informa que los trabajos de los servicios comunitarios con las 
comunidades tienen que ver con esta temática. Mucho se puede hacer, los estudiantes 
podrían entre otras cosa, hacer el cronograma de trabajo. 
 
Prof. Gerardo Álvarez: Sugiere  que se creen comisiones informativa entre la Cámara de 
Comercio y la Universidad, para ello, explica que existe una trabajadora social en la cámara 
de comercio que tiene toda esa información y que está  a la orden, pero que ellos solos no 
pueden trabajar, de allí que se dirige a este decanato para trabajar coordinadamente  a 
través de la conformación de dichas  las comisiones de trabajo. 
Julio Galicia: Opina que lo planteado se debe hacer mediante esta conjunción UCLA/Cámara 
de Comercia bajo un programa de responsabilidad social.  
Para el próximo consejo se traerá el punto referente al nombramiento de la comisión. 
 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny Escalona, 
Jefe del Departamento de Administración del DAC., referida a: Solicitud a  pase Ordinario 
del Prof. Javiel Domingo Fernández Milian a partir del 18-07-2011, dicha solicitud se 
sustenta en lo previsto en el artículo 48 del Reglamento de Ingreso del Personal Docente y 
de Investigación de la UCLA. 
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DECISIÓN: Diferido 

8. Consideración y dedición  sobre correspondencia enviada por la Prof. Gicela Álvarez, 
Coordinadora de Registro Académico referida a: Servidores de Registro Académico 
 
Se refiere a la instalación del sistema Cumlauden y se necesita la plataforma “linos” y el 
servidor está dañado, hay que respaldar la data tal como lo propone el Ing. Aldrin Pineda en 
comunicación adjunta. 
 
El Decano, propone el respaldo e incorporar el sistema cumlauden, sugiere al, Prof  Iván 
Guevara y Gicela Álvarez que presenten un informe al Consejo de Decanato para levarlo 
ante el Consejo Universitario y a la vez a telecomunicaciones. 
 
DECISIÓN: Enviar correspondencia a telecomunicaciones y hacer propuesta ante el Consejo 
Universitario.  
 
 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, Jefe 
del Departamento de Contabilidad referida a: Solicitud de apertura Concurso de 
Preparadores Docentes (2) para la asignatura Contabilidad IV, presentado por la Prof.  
Rosella Marchiori. 

 

Jurado Principal                                       Jurado Suplente: 

Rosella Marchori                                       Lizbeth Hernández 

Carlos Figueredo                                       Lisbeth Carrillo  

Luis Jiménez                                             Alexis Colmenares 

 

DECISIÓN: Aprobado el Jurado. 
10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Beatriz Carvajal,  

Coordinadora de Investigación del DAC., referida a: Suspensión de evaluaciones a los 
estudiantes los días 1, 2 y 3 de noviembre para que puedan asistir  a las 8vas Jornadas 
de Investigación del DAC-2011. 
 
Los estudiantes van a tener gratuidad solo en las conferencias y algunos profesores les 
ofrecerán  un valor de un punto previo a la  entrega de un informe referente a la conferencia 
a la cual asista. 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

11. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan José Pérez, 
Jefe del Departamento de Economía referida a: Solicitud de traslado de la Prof. Celsa 
Carpintero, con una dedicación de instructor tiempo convencional 8 h/sem. para el 
programa de Psicología 

        
       
      DECISIÓN: Diferido para elevar consulta ante Vicerrectorado Académico, sobre el 
                          procedimiento   en este caso. 
 

12. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Ana Celeste Altuve, 
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Coordinadora Sub-Comisión Académica del DAC., referida a: Solicitud de la Prof. Beatriz 
Carvajal para Invitación del Experto Dr. Evandro Vieira, procedente de Brasil, quien 
dictara el Taller Construcción y Gestión del Conocimiento desde el 1 al 3 de noviembre del 
presente año. 
 
 
(El decanato posee el recurso para invitación de expertos). 
 
 
DECISIÓN: Aprobado. 
 
 
 
 

13. Varios:        Fernando Sosa: Informa que la profesora Eduarda esta de reposo. 
 Se refiere a la invitación cursada por el  Profesor Alexis Guerra coordinador  de la Cátedra 
Libre  del BCV, quien celebra su X Aniversario y  el próximo jueves 27 se darán cita varios 
especialistas en el Seminarios de Banca Central para Periodistas, y en el cual  estará 
presente instalando   dicho seminario. Además recientemente enviamos comunicación al 
director del Banco Central solicitando audiencia y para que a través de la cátedra nos 
provea de algunos recursos para la academia, sugiere que asistan a este seminario en el 
aula de conferencias del Posgrado el jueves a las 8 am.  Por otra parte  están por llegar 
(seis) 6 video bean que se adquirieron con recursos propios. 
Iván Guevara: Informa que el día del acto se presento un representante de FUNDELA con 
una donación y aprovecho la situación para solicitarle que le pinten la cancha del DAC. 
Gustavo Mendoza: No está de acuerdo con los juego de dominó y de mesa en los pasillos 
como  pin pon, ya que  el ruido no permite dar clase y si se le reclama a los estudiantes se 
alteran. El director informa que ya  le envió correspondencia  a la representante de esos 
grupos pero que los estudiantes siguen jugando. 
Aurora Goyo: Con respecto a esa situación, igualmente expone que los profesores se 
quejan y al tratar de poner orden  son agredidos verbalmente por los estudiantes. 
Juan José Pérez: Propone que se publiquen las decisiones del consejo para evitar que el 
centro de estudiantes se adjudique beneficios que no les corresponde. 
Gicela Álvarez: Informa que la mayoría de estudiantes de nuevo ingreso no quiere estudiar 
en el turno de la noche por la inseguridad, y efectivamente en el proceso de  la inscripción  
se deben ofrecer  los cupos que existen y así han procedido a  distribuirlas. Se aproximan 
las  inscripciones del lapso  2011-2. Solicita oferta de asignatura por departamentos. 
Franklin Martínez: A los estudiantes que trabajaron en la semana universitaria solicita un 
RECONOCIMIENTO. Para ello se le solicita la   lista de los que participaron. 
Con respecto a los juegos en los pasillos, se vienen desarrollando  hace ya mucho tiempo 
pero ahora más alumnos se desplegaron aun  más. Se ofrece a pasar el lunes por las aulas 
invitando a las jornadas y a la vez concientizar sobre esta situación que perturba las clases. 
Lenny Escalona: Solicitud el sistema de la pagina web para inscribir  los rezagados del 
departamento de Administración así  como funciona en el departamento   de Contabilidad  
es decir por  internet, Se le sugiere que la base de datos deben ser enviada a Registro 
Académico, así como la del resto de  los departamentos con el nombre del  Profesor y de la 
sección que imparten. 
Judith Hernández: Informa sobre los reclamos por el ruido en los pasillos y el  Prof. 
Villavicencio está solicitando  que le resolvieran la situación de alumnos  jugando  pin pon 
en los pasillos en frente  de su aula. 
Fernando Sosa: Informa que  la próxima semana debe salir el calendario de concursos 
desde el  23 de nov.  al 13 de diciembre   recepción de credenciales, el resto queda para el 
próximo año. 
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